

## ABSTRAK

# ASPEK HUKUM TERHADAP PENYALAHGUNAAN NARKOTIK YANG DILAKUKAN OLEH ANAK

Oleh: Jamil Z

Kejahatan narkoba adalah bersifat transnasional yang dilakukan dengan menggunakan modus operandi dan teknologi canggih, termasuk pengamanan hasil-hasil kejahatan narkoba. Perkembangan kualitas kejahatan narkoba tersebut sudah menjadi ancaman yang sangat serius bagi kehidupan umat manusia.

Subjek/ objek penelitian ini adalah Anak yang terlibat dalam penyalahgunaan narkoba karena anak juga sebagai Korban penyalahgunaan narkoba yang pada umumnya mereka merupakan bagian dari generasi muda yang memiliki peranan strategis dan mempunyai ciri-ciri serta sifat khusus. Oleh karena itu anak memerlukan perlindungan dalam rangka menjamin pertumbuhan dan perkembangan fisik, mental, sosial secara utuh serasi selaras dan seimbang.

Dalam penelitian ini menggunakan 2 (dua) metode yaitu penelitian kepustakaan (*library research*) dimana penulis memperoleh data-data melalui kepustakaan dengan cara mempelajari dan mengutip bahan bacaan, literatur-literatur, jurnal hukum, perundang-undangan dan lain sebagainya yang berhubungan dengan permasalahan. Penelitian lapangan yaitu dengan mempelajari fenomena sosial secara langsung dan lengkap dan juga mengambil data di Pengadilan Negeri Sibolga sehingga memahami permasalahan yang diteliti.

Penyalahgunaan narkoba disebabkan oleh beberapa faktor antara lain adalah antara lain; faktor keluarga; Pendidikan Formal; Faktor Lingkungan misalnya seperti di lingkungan si anak tingkal adalah basis peredaran gelap narkoba.

Upaya yang dapat dilakukan untuk menanggulangi penyalahgunaan haruslah dilakukan dengan cara preventif yaitu segala usaha, kebijaksanaan-kebijaksanaan dan tindakan-tindakan yang diambil jauh terjadi sesuatu kejahatan.

Upaya represif adalah keseluruhan usaha-usaha, daya guna, kebijaksanaan-kebijaksanaan dan tindakan yang sudah terjadinya sesuatu kejahatan atau saat terjadinya kejahatan itu dengan tujuan agar kejahatan tersebut jangan sampai terulang kembali.